

MONTAG, 21. SEPTEMBER 2015

Inklusives Theaterfestival beginnt heute

ROSTOCK Von heute bis Freitag findet in Rostock ein inklusives Kulturprojekt mit Theaterfestival statt. „Miteinander reden, ins Gespräch kommen, sich begegnen, neue Perspektiven erschließen – dafür steht das Inklusive Theaterfestival Dialoge“, sagt die pädagogische Leitung der Fantasia AG, Rebecca Stadtmüller. Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung können in verschiedenen Workshops künstlerisch miteinander tätig werden. Zentraler Ort ist die Bühne 602 im Stadthafen. Aber auch die Kulturräume Frieda 23, Butterblume der Baf gAG, das Volkstheater und das Peter-Weiss-Haus sind mit von der Partie. Die Veranstalter rechnen mit rund 80 Workshop-Teilnehmern und hoffen auf viele Zuschauer.

NNN